



## Séjour pédagogique à La Solana, échange avec le lycée Modesto Navarro.

publié le 01/04/2019 - mis à jour le 07/11/2020

Nouvelles de nos élèves.



Après un voyage de nuit, nos élèves sont parfaitement arrivés à La Solana où leurs correspondants les attendaient avec impatience.

Une soirée en familles et les voilà repartis hier se détendre tous ensemble au parc d'attractions de La Warner à Madrid, l'occasion de renouer avec leurs correspondants et de se faire, déjà, des souvenirs.

Malgré un temps un peu gris et quelques gouttes d'eau, tous ont su savourer cette journée détente.

 (durée 01:07) (MPEG4 de 16.6 Mo)

Aujourd'hui, lundi 1er avril, ils ont pris la route ce matin direction de nouveau Madrid pour y découvrir les arènes de Las Ventas, la cathédrale San Ginés, la Plaza Mayor ... Ils dégusteront le fameux Chocolate con Churros avant de rentrer ce soir dans leur famille.

Nous leur souhaitons une belle journée !